
 

                                                                                                              

Lettre d’information  

 

 
        Bonjour à toutes et tous, 

 

Comme vous avez pu le lire çà et là, le bureau de la FF2s a émis le souhait de 

démissionner dans son ensemble et ceci pour des raisons qui leur sont propres.  

Nous les remercions d’ailleurs, pour le travail accompli jusqu’à aujourd’hui.  

 

Les associations fondatrices ont pris la décision de poursuivre ensemble le projet FF2s, 

afin que cette union d’associations soit une force. 

 

Nous allons mettre en place une structure qui va nous permettre d’intégrer les associations 

fondatrices dans le futur bureau.  

Cette évolution va permettre d’avoir, dans chaque massif, un membre du bureau qui sera 

votre interlocuteur privilégié.  

 

Nos diverses expériences au sein de nos associations sont une chance pour démultiplier 

les compétences. 

Nous voulons au travers de cette évolution vous donner une meilleure lecture des actions 

menées et à mener dans le futur. 

 

Notre priorité sera de fédérer autour de ce projet, de faire des points réguliers avec vous, 

sur les démarches en cours. 

 

Nos associations sont composées de passionnés qui mettront tout en œuvre pour 

développer notre discipline. 

 

Nous aurons à cœur de vous accompagner dans la création d’événements loisirs ou 

compétitions. 

 

Beaucoup de nos associations ont su montrer la capacité de porter au plus haut le 

snowscoot de diverses manières.  

 

Aujourd’hui, il est temps de mutualiser nos efforts, pour continuer de donner de l’envergure 

à notre discipline et nous nous appliquerons à intégrer toutes les associations volontaires 

dans ce projet. 

 

Nous comptons sur vous pour nous soutenir dans cette démarche. 

 

 

                     Vos associations … 


